

部活動！！スタートします。

安全面、体調・衛生管理・体作りから・

部活動が始まります。6月1日(月)の6校時に部活動担当の小濱慶哉先生から部活動についての話がありました。続けて顧問の紹介、キャプテンからの挨拶がありました。その日は、練習開始に向けての諸注意、学校生活と部活動の関わり等も含め、これから8月の地区大会へ向けての各部のミーティングがありました。たくさんのお話がありました。一番は体調管理です。各部、水筒、汗を拭くタオル、着替え等をきちんと準備してケガなどをせず練習を計画してください。

部活動が
始まります

学校便り

発行元
宜野座中
校長
伊波寿光



顧問の玉城建郎先生と輪になって話しをする陸上部の皆さん。



各部のキャプテンからあいさつがありました。大会に向けてすばらしいあいさつでした。



野球部がすぐにグラウンド整備を始めました。



男子バスケット部もミーティングが終わり今後の活動について話しをしています。

切磋琢磨

部活動担当の小濱慶哉先生から、互いに競い合い、お互いを高めていこうという話がありました。でも大切な事は

- ①「部活動が一番ではなく学校生活(授業)が一番であること。」
- ②「部活の開始時間をしっかり守って活動時間を大切に使う」という話でした。

簡単にいうと「当たり前」が当たり前になること、ということ。難しい言葉で「凡事徹底」(ぼんじてってい)といいます。

そろそろ梅雨も明けます。天気も晴の日が増えてきました。外の競技も天気を気にせず練習ができると思います。大会が8月になったことで前向きに練習をしてほしいです。チーム一丸となってこの時期を乗り切りましょう。

凡事徹底